



## Révolution Temporelle à Blagnac

L'heure est (enfin) venue de franchir une nouvelle étape dans la quête de modernisation au CE de Blagnac . C'est avec une immense fierté et une émotion non dissimulée que notre direction annonce réfléchir à l'arrivée... roulements de tambour... d'une badgeuse au centre de Blagnac !

Oui, vous avez bien lu ! Fini le charme désuet du comptage manuel des heures, terminé le suspense insoutenable des feuilles Excel et des calculs savants sur un coin de bureau. Grâce à cette merveille technologique, chacun pourra désormais badger à son arrivée et à son départ, traçant ainsi son destin avec une précision horlogère.

Bien sûr, d'après le Directeur de Toulouse , cette avancée majeure est le fruit d'une large consultation des agents , menée avec un tel degré de discrétion que personne ne s'en est rendu compte. Le mail de consultation a du rester dans les brouillons ou caché à l'intérieur d'une galette des rois...

Encore à l'état de « projet » (certes bien avancé) et malgré nos réserves , l'Administration n'imagine pas réellement la complexité du décompte des heures qu'impose la badgeuse et surtout l'écrêtage qui l'accompagne...

Avec les horaires contraints du CE et la veille notamment, les heures grimpent de facto et cela annonce un sacré casse tête en perspective pour respecter les 12 heures d'écrêtage.

Le jour où celle ci sera installée , notre OS sera vigilante car il n'est pas possible que les agents subissent un écrêtage des heures forcé alors qu'ils ont un emploi du temps contraint par leur poste stratégique dans le dédouanement aéronautique et militaire.

La badgeuse veille sur les heures , l'UNSA veille sur les douaniers !

